

**Recht auf Rente ab 60 ohne Abschläge nach 40
Versicherungsjahren**

Der 24. Gewerkschaftstag der IG Metall möge beschließen:

**Die IG Metall setzt sich dafür ein, dass nach 40 Jahren beitragsrelevanter
Einzahlung in die Rentenkasse Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer
abschlagsfrei ab 60 Jahren in Rente gehen können.**

Wer lange hart arbeitet und mit wenig Geld lebt, stirbt früher, aber jeder muss eine
Chance auf einen angemessenen Lebensabend haben.

Niemand darf durch willkürliche Abschläge gezwungen werden, länger arbeiten zu
müssen, als er kann oder als es ihm gut tut.

Wer vor der Regelaltersgrenze in Rente geht, zahlt bereits weniger Beiträge und
erhält ohnehin eine geringere Rente.